

2学期を良いカタチで締めくくるために。

12月に入っています。今週末が次期生徒会の役員選挙ということで、月曜日の朝から選挙運動が始まりました。候補者が自作のグッズを携えて校門に立ち、登校してくる生徒にアピールをしています。握手を求められ戸惑う人もいたり、「頑張ってください！」と後輩に声をかける3年生もいたり。とても微笑ましい光景に朝からすごく良い気分です。あいさつ運動をさせてもらっています。



先週末で期末試験が終わり、答案が返却されているよね。成果を上げることはできましたか？人によって様々だと思いますが、テストは受けて終わりではないよ。分からなかったり、間違ってしまった問題は、きちんとやり直す必要があります。疑問は必ず解決してから次へ進むことが大切です。とにかく早いほうがいい。

また、友人関係はどうですか？行事を通して一

人一人のキョリが縮まった分、トラブルも増えると思います。良好な関係が築けていますか。もしトラブルのまま、今に至っているなら、少しでも早く解決できるように動こう。当事者同士でとことん話すもよし、信頼できる友人や場合によっては先生等に間に入ってもらうもよし。関係が崩れたまま、2学期が終わることだけは避けたいね。



いろんな方々が我々を本気で支え、応援して下さいます。



これまでも何度かお伝えしましたが、本校にはコミュニティ協議会があり、志のある地域住民の方や保護者の方が、いろんな形で学校を支援してくださっています。上谷は学校に入る大人が多ければ多いほど、生徒の成長にプラスになると考えています。先日2年生で行った職業講演会もしかりです。お礼状を読ませてもらっていて、生徒に確実に響いてるなあ！

予測困難な時代をたくましく生き抜き、よりよい社会の創り手となる生徒の育成



11月26日(火)に行われたコミュニティ協議会に大勢の方が集まって下さりました。協議会には「学習支援」「環境支援」「安全安心支援」の3つのチームがあります。グループに分かれて、これまでの成果と課題、今後の方向性などを本気で話し合っていました。学校長として本当にありがたいです。先日、登校時の横断歩道を渡る時のマナーについて担任の先生からお話があったと思いますが、あれはこの会議で出された内容です。図書館ボランティアの方から、本を借りに来る生徒が少ないことの見解も出されました。本校の図書館は市内の学校の中でも蔵書数はかなり多く、充実しています。しかし、それが活かされていない現状があります。三者懇談会の時等も利用して冬休み読書してみるのはどうでしょうか。協議会の方々はみなさんが思う存分学校生活を謳歌することを願い、そのための支援をしようとして頑張ってくださいませ。それに応えられるように頑張ってくださいね。

学校運営協議会を開催しました。



12月1日(月)の午後、今年度第4回目の学校運営協議会を開催しました。本校は令和2年度から学校運営協議会を設置したコミュニティ・スクールとなりました。協議会は香芝市教育委員会から任命あるいは委嘱された地域住民、保護者、有識者、校区内小学校長の12名の委員から構成されており、一定の権限と責任を持たれています。まず学校の取組等、現状報告をしました。

その中で体育大会での3年生集団演技『グレイテスト北中』の映像を観ていただきました。みなさん、大変感激され涙ぐまれる方も。後半は小グループに分かれて『特色ある学校づくり』を今後どのように進めていくべきかについて熟議していただき、最後に全体で意見交流しました。「現在本校が取り組んでいる生徒の主体性や自主性を大切にしたい」「ホンモノに触れる機会を積極的に増やしてほしい」など力強い意見をいただくことができました。

